
HP公表用

要望書について（回答）

■ 提出者：北谷地区自治公民館協議会

■ 受付日：令和３年６月17日

■ 回答日：令和３年７月12日

１．尾田自治公民館

①市道尾田中田線の樹木伐採について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

市道側に倒れかかっている竹については、通行に支障を来すおそれがあるため建設課において伐採し

ました。もう1箇所の樹木については道路管理上緊急性は低いと思われますので、樹木の枝が電線に影

響を及ぼすおそれがある場合は、直接「中国電力ネットワーク㈱」にご相談いただきますようお願いし

ます。

２．杉野自治公民館

①市道杉野５号線の整備について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

現地の状況から大がかりな工事は困難と考えますが、市道等補修用原材料支給制度（上限15万円）を

活用いただき、地元で張コンクリート等の施工をご検討ください。

②市道杉野２号線の舗装について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

舗装補修箇所ついては緊急性等を整理し予算状況を見ながら順次対応しております。当路線も補修予

定箇所に組み入れますが、他地区の優先度等を考慮し実施時期を検討いたします。

３．忰谷自治公民館

①市道忰谷３号線の舗装について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

舗装補修箇所ついては緊急性等を整理し予算状況を見ながら順次対応しております。当路線も補修予

定箇所に組み入れますが、他地区の優先度等を考慮し実施時期を検討いたします。

②市道中野忰谷線沿いの斜面及び側溝について

【回答：地域整備課 Tel 27-0516】

＜斜面のコンクリート化について＞

水路を適切に管理するため、地域整備課が所管する原材料支給（上限13万円）及び機械借上（上限

11万円）制度による張りコン等の改修を検討してください。なお、この制度が活用できるのは年間１

回としていますので、公民館内で十分に調整を図っていただきますようお願いします。

改修については水路管理者の北谷土地改良区との協議が必要となりますので、調整をお願いします。

＜側溝幅、深さの拡大について＞

上述の斜面のコンクリート化と水路の適切な維持管理により、水路断面の確保が成されると考えて

おります。



HP公表用

４．森自治公民館

①県道下見関金線について

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】

２車線化及び側溝整備について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

②北谷川の整備について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

北谷川の整備について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。

③市道森中央線の水路整備について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

昨年度、地域整備課及び建設課の「原材料支給及び建設機械貸与制度」を活用いただき整備を行って

いただきました。今年度も引き続き地域整備課の「原材料支給及び建設機械貸与制度」、及び建設課の「地

域修繕予算（昨年度までの「原材料支給及び建設機械貸与制度」の代替予算）」で整備を行っていきたい

と考えております。

５．汗干自治公民館

①市道大河内汗干線の危険木伐採について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

市道等沿いの倒木が予想される樹木の伐採については、その伐採費用の一部を補助する「支障木伐採

事業費補助金制度（経費の3/4補助（上限20万円））」がご利用できる可能性があります。詳細について

は建設課にご相談ください。

②市道大河内汗干線（公民館～佐々木英雄邸までの約400ⅿ）の側溝清掃について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

今年度、側溝清掃を実施します。

③汗干川の護岸補修について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

汗干川については、護岸整備に向けた測量設計業務を来年度から実施する計画にしております。当該

箇所についても整備箇所として検討します。

④汗干川の護岸樹木の伐採について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

当該箇所の樹木の伐採について、他地区との緊急性等を考慮し実施時期をいたします。

⑤市道汗干２号線の補修について

【回答：建設課 Tel 22-8169】

今年度、舗装補修を実施します。

⑥土砂災害警戒区域指定のための調査について

【回答：地域整備課 Tel 27-0516】

鳥取県に調査をしていただくよう要望いたします。


